



# Billerbeck

## 750 Euro für Bürgerstiftung nach Impf-Aktion



**BILLERBECK.** Im Rahmen einer Grippeschutzimpfaktion konnten sich Ende 2025 alle Suwelack-Mitarbeiter direkt im Unternehmen impfen lassen. Um einen zusätzlichen Anreiz zu schaffen, hat die Geschäftsführung für jede Impfung zehn Euro an die Bürgerstiftung Billerbeck gespendet. 750 Euro sind so zusammengekommen. Einen symbolischen Scheck haben Florian Ney (l.), Linn Wentingmann (2.v.r.) und Anett Thürmer (2.v.l.) im Namen der Suwelack-Geschäftsführung jetzt an Vertreter der Bürgerstiftung überreicht. Martin

Braun (r.) und Birgitt Nachbar (2.v.r.) vom Stiftungsvorstand würdigten das Engagement eines der größten Unternehmen in Billerbeck und Umgebung für ein nachhaltiges Arbeitsumfeld und für die Menschen in der Region. Die Bürgerstiftung, die im letzten Jahr ihr 15-jähriges Bestehen feierte, fördert bekanntlich Projekte und Maßnahmen aus den unterschiedlichsten Bereichen der Stadtgesellschaft. Ein Schwerpunkt der Arbeit ist die Unterstützung hilfsbedürftiger Familien und Einzelpersonen. Foto: Bürgerstiftung Billerbeck